

Zapallar levantará un centro municipal de hipoterapia para niños, niñas y jóvenes con discapacidad

Una iniciativa pionera en inclusión y rehabilitación física comenzará a materializarse en la comuna de Zapallar: el municipio levantará un **Centro de Hipoterapia** destinado a entregar terapias asistidas con caballos a niños, niñas y jóvenes con discapacidad.

El proyecto contempla una inversión municipal de **\$119.854.000** y se desarrollará en **terrenos municipales**, con un plazo de ejecución de **120 días**, por lo que se espera que el recinto esté terminado en **febrero de 2026**.

Anuncio Patrocinado

El nuevo centro tendrá **70 metros cuadrados construidos**, distribuidos en una **sala multiuso para terapias, oficinas administrativas, baños accesibles, bodega y terraza**, además de un **picadero de 600 m<sup>2</sup>**, donde se realizarán las sesiones de hipoterapia rodeadas de áreas verdes que complementarán el entorno terapéutico.

El alcalde **Gustavo Alessandri** destacó que este proyecto representa un paso fundamental en el compromiso comunal con la inclusión y la salud mental.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



“Este proyecto refleja nuestro compromiso con la salud física y mental de nuestros vecinos. Queremos que los niños y niñas que asisten a hipoterapia cuenten con un lugar digno,

Zapallar levantará un centro municipal de hipoterapia para niños, niñas y jóvenes con discapacidad

seguro y adaptado a sus necesidades. No se trata solo de construir infraestructura, sino de mejorar vidas", sostuvo el jefe comunal.

La hipoterapia es una **técnica de rehabilitación** que utiliza el movimiento del caballo para estimular el equilibrio, la coordinación y la musculatura, además de fortalecer la confianza y el bienestar emocional de quienes participan en estas terapias.

y tú, ¿qué opinas?